
学校運営協議会・学校評価（集計結果） 

令和４年１月１７日 

 

☆ 次の項目について、一番ふさわしいと思われるものを選び、記号に〇をつけてください。 

Ａ…よくあてはまる Ｂ…あてはまる Ｃ…あまりあてはまらない Ｄ…あてはまらない  

 

学校の取組について                        ＜回答数１１＞ 

① 学校教育目標「やさしく かしこく たくましく」は、実態に即したもの

になっている。 

Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

10・３・０・０ 

② 学校スローガン「自分らしく輝き、夢と希望あふれる川北小」を意識した

教育活動が行われている。 

Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

12・１・０・０ 

③ 学校運営協議会の取組が学校や地域に浸透している。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

４・７・１・０ 

未回答１ 

④ １時間１時間の授業を大切にした、わかりやすい授業が行われている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

８・３・０・０ 

未回答１ 

⑤ 学校行事や授業参観で、子どもが生き生きと活動している。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

11・２・０・０ 

⑥ 施設設備などの教育環境が、安全かつ適切に整えられている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

８・５・０・０ 

⑦ 家庭やＰＴＡ、地域、関係機関と連携した生徒指導が行われている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

８・５・０・０ 

⑧ 学校だより、ＨＰなどにより、学校から家庭や地域への情報発信が行われ

ている。 

Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

12・１・０・０ 

⑨ 学校と地域が連携した「ふるさと教育」が行われている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

８・４・０・０ 

未回答１ 

⑩ 「深谷の子６つの誓い」への取組が行われている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

６・５・０・０ 

未回答２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜裏面に記述回答があります＞ 

 



☆ 上記の項目のほかに、北小の子どもたちの様子や学校の取組について、日頃感じていることが

ありましたら、ご記入ください。 

＜順不同＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○授業の風景を見せていただき、充実した授業が行われているように見えました。 

○下校時の見守りでは、元気よく挨拶してくれて気持ち良いです。道路に出る時の「右左右」

がまだできていない児童が多いかなと思います。 

○学童での防犯訓練では、１，２年生がとてもよかった。しっかりおまわりさんの話を聞いて

いました。 

○各学年、しっかりとお先生と向き合っていることがよかった。しっかりと授業に取り組んで

いてよかったです。 

○掲示してある絵の色の薄さに自分たちの頃との違いに驚きました。 

○学校運営に関しては良く取り組んでいると思います。 

○登下校時の集団行動にもう少し改善が望まれます。 

○通学時も今日の授業参観でも子供たちが元気に生き生きと過ごしているようでとても良いと

思いました。 

○登校時や下校時にたまたま会った時によく挨拶をしてくれる児童が多い。 

○どのクラスも真剣に授業に取り組む様子が見られてよかったです。 

○明るく素直な子が多いなと思います。 

○４年生の計算道場へ出て、子供が分かった喜びの表情を見て、うれしく思います。前より元

気さが増してきたようです。 

○タブレットの研究協力校ですが、良い試みをして「生きる力」につなげていただければと思

います。 

○皆、元気で活動(授業)ができていて良いと思います。今後も一人一人の児童へのフォローを

よろしくお願いいたします。 

○窓を開けているので寒いので特にインフルエンザ等に注意してほしい。 

○各クラス、授業態度、内容等、とても楽しみながら行われている様子が見られました。タブ

レットを活用しながら、学年によって内容のレベルアップも感じられ、それによる達成感も

感じます。 

○低学年の児童が会うときに挨拶をしてくれますが、高学年の子はいまいちかなと思う場面が

あります。ほんの一面のみですので全体がそうとは言えませんが。 

○タブレットの授業、大変興味深く見させていただきました。 


